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Bänke auf der Stockholmer Allee 
Mündliche Anfrage des Bezirksvertreters Herrn Metinoglu 
TOP 11.2.4 in der Sitzung vom 11.07.2013 

Bis vor einiger Zeit befanden sich auf der Stockholmer Allee Bänke, die vermutlich wegen Baufällig-
keit abgebaut wurden. Diese Bänke dienten vor allem den älteren BewohnerInnen der Stockholmer 
Allee als willkommene Möglichkeit zum Ausruhen. Besonders für Menschen mit eingeschränkter Mo-
bilität waren diese Bänke notwendig, damit sie sich nach einer Pause wieder gestärkt auf ihren weite-
ren Weg begeben konnten. 
 
Warum wurden die Bänke entfernt? 
 
Ist beabsichtigt die Bänke zeitnah, nach Möglichkeit noch in der warmen Jahreszeit wieder aufzustel-
len? 
 
Wenn nein: Warum nicht? Welche Alternativen sind geplant? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die alten Holzbänke waren nicht mehr verkehrsicher und mussten zur Vermeidung von Unfallgefah-
ren abgebaut werden, da eine Reparatur nicht mehr möglich war. Zum Teil war das Holz alterbedingt 
marode geworden, zum Teil lagen Vandalismus-Schäden vor, indem einzelne Holzlatten angesägt 
worden waren. 
 
Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen verfügt nicht über die erforderlichen Haushaltsmittel, 
um Ersatzbeschaffungen und Neuinstallationen finanzieren zu können.  
 
Gegebenenfalls kann die Bezirksvertretung Chorweiler die ihr zur Verfügung stehenden Mittel aus 
dem Stadtverschönerungsprogramm im kommenden Jahr zur Beschaffung neuer Bänke bereit stel-
len. 
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